

« Mobilisation au collège Frida Kahlo : diagnostic des inspecteurs »

En réponse à la mobilisation massive des personnels et des parents d'élèves, les 12 et 13 décembre, le rectorat avait proposé la réalisation d'un diagnostic partagé. Les 11 et 12 janvier, 5 inspecteurs académiques ont mené des entretiens, au sein du Collège Frida KAHLO de Pontchâteau et des observations de l'établissement en fonctionnement, afin de « **trouver des solutions communes** » et de « **co-construire des propositions d'amélioration par des regards croisés d'inspecteurs d'horizons divers** ».

Malgré le sentiment parfois que tout était déjà décidé à l'avance et l'absence d'une centaine d'élèves de 3^e en stage, cette démarche a été globalement appréciée.

A la suite de ces 2 jours d'échanges, le calendrier annoncé est le suivant : transmission de l'analyse des inspecteurs au rectorat d'ici la fin du mois pour une présentation de "solutions", au collège, avant les vacances de février.

Sans pouvoir présager de ces solutions, nous savons tout de même que puisque le rectorat part du principe qu'un gros collège, « **ça marche ailleurs** », les nombreux problèmes rencontrés au Collège Frida KAHLO s'expliqueraient principalement par une mauvaise organisation. Nous devons donc nous attendre à ce que les emplois du temps soient en partie refaits début mars.

Plein comme un œuf !

Une chose est sûre, pour la rentrée prochaine, nous ne pourrons pas accueillir une **30^e classe** malgré le nombre prévisionnel de 6^e en hausse. Cette nouvelle classe ne tiendrait pas dans les locaux. Il est donc important que la carte scolaire soit revue, ce que nous demandons depuis le début du projet de fusion des collèges publics pontchâtelains.

KAHLO maman bobo.

Et en attendant ? En signe d'apaisement, nous aurions apprécié des moyens humains supplémentaires, même provisoires, or rien ne nous est proposé.

Rappelons qu'en ce début de janvier, dans le 3^e plus gros collège public de Loire Atlantique avec **plus de 830 élèves**, au quotidien, les conditions de travail pour les collégiens comme pour les personnels restent inquiétantes : violence, harcèlement, dégradations, augmentation du nombre de mal-être exprimés (adultes et enfants), nombreux arrêts de travail pour fatigue professionnelle et personnels qui disent ne pas pouvoir assurer correctement leurs missions.

Allège mon collège !

Nous avons été entendus, nous espérons être écoutés. Dans l'immédiat : renfort en personnels, remplacement rapide et en nombre suffisant des professeurs absents.

Pour la rentrée prochaine : révision de la carte scolaire afin d'accueillir moins d'élèves et garantir une éducation de qualité.

Nous invitons à nouveau les différents partenaires à discuter autour d'une même table

pour un travail en commun. Nous appelons à rétablir un équilibre des effectifs avec les établissements de Missillac, St Joachim et Donges, qui eux s'inquiètent de la baisse du nombre d'élèves pour la prochaine rentrée, parce que nous souhaitons un service public d'éducation, qui ne soit plus considéré comme un coût mais comme un investissement pour l'avenir.

Les personnels et parents d'élèves FCPE du collège Frida KAHLO de Pontchâteau